

## Saint-Genest-Lerpt

# Les inscriptions à la Corrida lerptienne sont ouvertes

Organisée depuis 2017 par l'association lerptienne Mon rêve, mon espoir, la prochaine Corrida lerptienne aura lieu le samedi 12 avril. Mais nouveauté cette année, elle se déroulera en centre-ville, contrairement aux années précédentes où l'épreuve partait du stade Étienne-Berger. Des parcours de 5 à 10 km, accessibles à tous, adultes et enfants, seront proposés. Marche, relais, marché des producteurs locaux, repas et soirée dansante, compléteront les animations. Un événement 100 % solidaire pour les enfants malades.

### Des engagements environnementaux

Pour sensibiliser les participants à la protection de la nature, le « zéro déchet » sera de mise sur la marche. Des poubelles de tri et des points de collecte pour le recyclage et le compostage seront installés. Il n'y aura pas de bouteilles en plastique, des gobelets réutilisables seront mis à disposition. D'autre part, le covoiturage, les transports en commun et les

mobilités douces seront encouragés. Les invendus seront redistribués pour lutter contre le gaspillage alimentaire. Enfin, un bilan de l'impact environnemental et social de l'événement sera établi.

### Pour venir en aide aux enfants malades

L'association Mon Rêve, Mon Espoir, créé en 2017, soutient les enfants malades. Son objectif : satisfaire les demandes formulées par les services pédiatriques en particulier l'oncologie du Centre hospitalier universitaire de Saint-Étienne Nord. 20 000 euros ont déjà été investis pour améliorer la prise en charge des enfants (réalisation des rêves, des cours de sports adaptés, rénovation d'une salle de classe...). Près de 5 000 jouets ont été distribués.

### ● De notre correspondant

#### Ludovic Di Fruscia

Inscriptions sur : [inscription.mrme.fr](http://inscription.mrme.fr) ou [corrida-lerptienne.mrme.fr](http://corrida-lerptienne.mrme.fr). Course gratuite pour les joëlettes. Parcours adapté pour les personnes à mobilité réduite.



Cette année, la Corrida lerptienne s'élançera du centre-ville.  
Photo Ludovic Di Fruscia